
（仮称）生駒北学校給食センター整備運営事業アドバイザリー業務　質問回答

9
　業務実績調書について、記入する類似業務の定義をご教示ください。
　また、記載する業務の上限件数は、９件との理解でよろしいでしょうか。

類似事業とは、「PFIアドバイザリー業務」等官民連携による学校給食センター整
備事業を支援する業務を想定していますが、最終的に契約書の写しを参考に判断し
ます。記載する業務の上限は特に設けておりませんので、行が不足する場合は2枚
にわたっても結構です。

番号 質　　　　問 回　　　　答

回答年月日 回答課名質疑年月日 平成28年7月11日 平成２８年７月１４日 学校給食センター

1
　生駒市学校給食センター更新整備計画策定等支援業務報告書について貸与等して
いただけますか。

2
整備予定の学校給食センターの提供食数、配送校、主な機能等の詳細を教えてくだ
さい。

提供食数：８，０００食
配送校：市内小学校１２校
主な機能等については、生駒市学校給食センター更新整備計画策定等支援業務報告
書を貸与しますので、参照してください。

貸与は可能です。
希望される場合は、学校給食センターまで連絡ください。

3 配送校における配膳室の改修等は含まないとの理解でよろしいでしょうか その通り。

4
　実施方針の公表、入札公告、事業契約の締結について、大まかなスケジュールを
教えていただけませんか。

実施方針及び要求水準書（案）については、平成28年12月頃、入札公告は平成
29年4月頃、落札者の決定は平成29年9月頃、事業契約の仮契約は平成29年11
月頃を予定しており、平成29年12月議会で契約の議決を得て、平成30年1月末ま
でに事業契約及びそれに付随する事務を完了したいと考えています。

5
学校給食センター更新懇話会は、事業期間中に何回程度の開催を予定しまてます
か。

現時点では、概ね2ヶ月に１回程度のペースで開催したいと考えています。

6
　企画提案書は、Ａ４判１０ページ以内（Ａ３用紙の折込も可）とありますが、Ａ
３用紙については、Ａ４で２ページとカウントするのですか。

原則A４でお願いしたいのですが、図面等スペースの関係上見えにくい場合は、Ａ
３でも可能としています。その場合の枚数のカウントはＡ３でも１ページとカウン
トします。

7 評価基準に関して、見積金額の評価方法（計算式など）をご教示ください。
実施要領に記載しているとおり、見積金額の配点は30点／100点となっています
が、その評価方法についてはお答えできません。

8
　選定委員会の運営支援には、委員の謝金、会場費等は含まないとの理解でよろし
いでしょうか。

その通り。


